

荃崎高校 2020 第1号 フレックススクール通信

つくば市荃崎 447-8
TEL (029)876-3778

ホームページ
<http://www.kukizaki-h.ibk.ed.jp>

フレックス
スクール
9年目です

6月8日（月）から**学校を再開**しました！！

新型コロナウイルス感染症対策のため、4月8日（水）から臨時休業していましたが、5月末からの分散登校を経て、6月8日（月）より学校を再開しました。

臨時休業中は、電話で生徒の体調等を把握するとともに、課題学習の進捗状況等を確認し、必要に応じてカウンセリングにも対応してきました。

学校再開後約2か月が経ちましたが、「3密」に配慮しながら、徐々に通常の教育活動に戻していきます。



換気はしっかり



間を十分に空けて



個別指導はついでに越しに

なお、臨時休業に伴う生徒たちの学習の遅れが懸念されることから、次のとおり夏休みの予定を変更します。

7月27日（月）～31日（金）、8月3日（月）～7日（金）

授業日に変更

8月8日（土）～24日（月）

夏季休業

そのうち8月11日（月）～16日（日）は学校閉庁日

8月25日（火）～28日（金）、8月31日（月）

授業日に変更

入学式を挙行しました！！

4月7日（火）に入学式が行われ、86名の新入生が校長より入学許可を受けました。

午前部62名、午後部22名、夜間部2名の新1年次生です。新型コロナウイルスの影響が不安視される中でのスタートでしたが、高校生活を大いに楽しみ、また、大きく成長してくれることを願うばかりです。



一声運動が始まる！！

6月4日（木）に一声運動を行いました。

分散登校期間のため教員のみとなりましたが、つくば市青年相談員の方々のご協力を賜り、登校してくる生徒に声掛けを行いました。久しぶりに登校し始めた生徒たちからは元気にあいさつが返ってくる姿もみられ、気持ちのよい朝を迎えることができました。今年も気持ちのいいあいさつが飛び交う荃崎高校になっていきそうです。



生徒総会をオンラインで開催

6月12日（金）に生徒総会を開催しました。

例年は全校生徒が体育館に集合し、生徒会役員の進行で生徒総会を開催しますが、今年は「3密」を避けるために、特別教室に生徒会役員が集まり、各教室をテレビ会議システムでつないで開催しました。

初めての試みで多少のトラブルはありましたが、議事をスムーズに進行することができました。他の学校行事でも活用していきます。



3年次対象進路ガイダンスを開催

6月12日（金）に3年次生を対象に進路ガイダンスを開催しました。

講師から、進学や就職する際の心構えについて講義を受けた後、進学希望者と就職希望者にわかれて分科会を開催しました。志望校の学校案内をじっくりと読み込んだり、「働く」ということについて今一度考えたり、将来の自分の姿を考える時間になりました。

新型コロナウイルス感染症の流行による進学や就職への影響が懸念されますが、一人一人の生徒の進路実現に向けて支援していきます。



交通安全講話



6月12日（金）3年次対象

薬物乱用防止教室



6月24日（水）1年次対象

※「3密」を避けるために、他の年次は、録画した映像を視聴する予定です。

社会人聴講生講義開始

6月11日（木）から社会人聴講生の講義が始まりました。今年は「中国の言語と文化」（中国語）、「日本の芸能と文化」（三味線）、「郷土の焼きもの文化」（陶芸）の3コースで、のべ15名の社会人の方々が受講されています。新型コロナウイルス感染症の影響でスタートが遅れましたが、年間で22回の講義を予定しています。



学校の再開に合わせて、教員が手作りで作成した七夕飾りです。

みんなの願いがかなうといいですね。

授業公開・学校説明会

夏の学校説明会は、新型コロナウイルス感染症対策のため中止します。本校の情報については、ホームページの学校紹介を参照してください。

11月に、授業公開、学校説明会、情報交換会を開催する予定です。

その他、さまざまな情報を本校ホームページで発信しておりますので、ご覧下さい。

<http://www.kukizaki-h.ed.jp>